

8 Port-Gentil

Après la prestation de serment du président de la République
L'USG favorable à la main tendue d'Ali Bongo Ondimba

SYM

Port-Gentil/Gabon

Son deuxième secrétaire national, Jean Baptiste Kinga, appelle les uns et les autres à penser Gabon d'abord.

C'EST au cours d'un point de presse animé à son domicile que le deuxième secrétaire national de l'Union socialiste gabonaise (USG), Jean Baptiste Kinga, a déclaré que sa formation politique est favorable à la main tendue du président de la République, Ali Bongo Ondimba, reconduit à la magistrature suprême. Il en a profité pour appeler les Gabonais à penser Gabon d'abord, estimant que les élections sont désormais derrière nous et que l'heure est désormais au travail afin de repanser les plaies et permettre au président de la République de mettre en route



Photo : Koumou

M. Kinga (C) a appelé les Gabonais à penser Gabon d'abord.

son projet de société. Lequel repose sur l'égalité des chances.

« Il est temps que les hommes politiques de tous bords et la société civile de notre pays prennent de la hauteur et de patriotisme afin de se prononcer sur ce que le chef de l'Etat propose aux Gabonais après cette élection qui se trouve

désormais derrière nous. (...) nous invitons les Gabonais épris de paix, de bon sens et de patriotisme à accepter cette main tendue du président de la République qui précède une échéance électorale très essentielle et importante, à savoir les législatives. Evitons le retour à une vie de crainte, de suspicion et

de terreur qui ferait basculer notre beau pays dans la violence inutile », a déclaré M. Kinga. Exhortant le président de la République à emprunter la voie du dialogue et de la concertation comme il l'a déjà préconisé, l'USG, par la voie de son numéro deux, invite Ali Bongo Ondimba à poursuivre la consolida-

tion dans notre pays d'un système de vote transparent, libre et équitable avec, en prime, la limitation du mandat du président, la poursuite des travaux engagés, la mise en place d'un plan d'urgence en faveur des populations rurales et des zones défavorisées, puis la mise en place des mécanismes de négociations

et de concertations sociales autour du code du travail et du statut général des fonctionnaires. De même que le renforcement des capacités en vue d'une administration fluide et compétitive, à la disposition des usagers et la modernisation de notre appareil de sécurité et de notre justice susceptibles de ramener à jamais la sérénité dans les esprits de tous les compatriotes.

« De ces actions citées plus haut, l'Union socialiste gabonaise, après inventaire des revendications des gabonais, réitère et consolide son engagement auprès du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba dans son nouveau septennat et reste debout comme un soldat(...) », a encore déclaré Jean Baptiste Kinga. De tout point de vue, a conclu M. Kinga, « les problèmes du Gabon doivent se régler au Gabon et par les Gabonais. »

Voies de communication

Reprise des travaux sur la route du dispensaire Ondéno



Photo : JP Allogo

Les travaux sur la route menant au dispensaire Ondéno en bonne voie.



Photo : JP Allogo

Un tronçon qui attend d'être bitumé.



Photo : JP Allogo

Les canalisations...

J-P.A.

Port-Gentil/Gabon

Le dispensaire Jean Marius Ondéno sera bientôt accessible par une route praticable en toute saison. Les travaux, entrepris par la société Socoba, et qui étaient interrompus depuis un mois, viennent de reprendre de plus belle.

LANCES en juillet dernier par le maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Aperano, les travaux entrepris par Socoba sur la voie secondaire menant au dispensaire Jean Marius Ondéno, dans le premier arrondissement de la commune de Port-Gentil, viennent de reprendre, après un mois d'interruption.

Les populations riveraines et les autres usagers de cette artère, jubilent déjà à l'idée d'être dotés d'une nouvelle voie praticable en toute saison.

L'importance de cette route n'est plus à démontrer, dans la mesure où elle mène directement à un dispensaire très fréquenté. « (...) lorsque cet ouvrage sera livré au public, nous allons, enfin, circuler librement en toute saison, et oublier par la même occasion les mauvais moments que nous passons depuis des lustres », déclare, tout heureux, Clotaire Bakita, un habitant du secteur.

Salomé Angué, tenancière d'un débit de boisson, ajoute : « Moi qui



Photo : JP Allogo

... prennent déjà forme.

habite ce quartier depuis une dizaine d'années, sachant (...) le calvaire enduré par l'ensemble des habitants, je considère les travaux de cette voie comme un rêve. Cependant, je ne pousserai

un grand ouf de soulagement que quand lesdits travaux prendront fin. (...) ».

Le souhait de tous, ici, est donc de voir ce chantier être conforme au chronogramme arrêté.



L'BEK 2016